



北平田保育園 H31. 3. 22 No.12

年明けあたりから「あと〇〇日で卒園式か…」と口癖のようにつぶやいては、しみじみすることが多かったのですが、明日とうとうその日を迎えるとしています。寂しさもありますが、年長さんには小学校への期待を胸に、大きな一步を踏み出してほしいと思います。在園児も4月に比べ出来ることがたくさん増え、お兄さんお姉さんとして年下児を思いやる行動も増え、成長したように感じます。これからも子ども達の心と体の成長を、食を通して支えていきたいと思います。



モリモリ食べて

大きくな～あれっ！

「給食おいしかったよ！」と言ってくれたこと、率先して給食のお手伝いをしてくれたこと、一緒に苦手な野菜を食べたこと、クッキングで色々な料理に挑戦したこと、みんなで1年生ごっこをしたこと、全てが給食の先生たちの宝物です！4月からは本物の1年生ですね。新しいお友達と笑顔で給食が食べられる日々を願っています…♡



お知らせ

卒園式のお祝いの品として、赤飯を持ち帰ります。未満児は本日持ち帰りますが、以上児は卒園式当日に配布となりますので、よろしくお願ひします。

早いもので今回のおたよりが30年度の最終号となります。来年度も引き続き、子ども達が食と触れ合い成長する姿をお届けしていきたいと思います。

1年間ありがとうございました。
来年度もよろしくお願いします♡